

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Setiap perusahaan baik yang bergerak dalam bidang perdagangan atau industri perlu mengadakan produksi untuk menjamin kelangsungan usaha yang dilakukan perusahaan dalam jangka panjang dan jangka pendek. Kegiatan produksi suatu perusahaan yang bergantung pada jenis proses produksi yang digunakan akan mempengaruhi kegiatan-kegiatan perencanaan dan pengawasan produksi.

Sesuai dengan perkembangan teknologi suatu perusahaan harus mampu meningkatkan kualitas maupun kuantitas. Untuk mengkoordinasi pelaksanaan perencanaan diperlukan perencanaan dan adanya pengawasan. Rencana produksi jangka panjang sangat berguna sebagai pedoman bagi perkembangan perusahaan dari tahun ke tahun.

Perencanaan produksi bertugas mengkoordinir bagian produksi dengan bagian lain agar rencana produksi yang disusun benar-benar mencerminkan keadaan kemampuan

perusahaan, sehingga mungkin dapat dilaksanakan rencana produksi yang dibuat tersebut didasarkan pada ramalan penjualan untuk masa yang akan datang dalam upaya tercapainya tujuan perusahaan.

Setiap kegiatan yang melaksanakan proses produksi dengan berhasil ditentukan oleh perencanaan yang akurat, matang dan terperinci. Perencanaan yang demikian merupakan pedoman kerja untuk melaksanakan pekerjaan. Perencanaan merupakan salah satu fungsi manajemen yang secara langsung keterkaitan dengan proses produksi.

Berdasarkan uraian di atas jelas bahwa perencanaan dan pengawasan mempunyai peranan penting dalam kegiatan produksi, baik kualitas maupun kuantitas yang direncanakan, maka penulis merasa tertarik untuk melakukan penelitian mengenai perencanaan dan pengawasan. Hasil penelitian tersebut akan dituangkan dalam tulisan ilmiah berbentuk skripsi dengan judul : "PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PRODUKSI PADA PT. HEALTH CARE GLOVINDO MEDAN".

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada PT. Health Care Glovindo Medan, maka ditemukan adanya masalah sebagai berikut :